

Vos questions / nos réponses

prise de sang medecin général

Par [prouts18](#) Postée le 27/03/2022 19:05

bonjour, je me permets de poser une question par rapport aux prises de sang de médecins lors d'un premier rendez-vous auprès d'un mineur. J'aimerais savoir s'il est possible de détecter des benzodiazépines, ou codéine, si ils ne sont pas demandés. En résumé, puis-je faire une prise de sang auprès de mon médecin pour un premier rendez-vous, simple bilan, sans crainte ? merci

Mise en ligne le 29/03/2022

Bonjour,

Les benzodiazépines et la codéine ne sont pas détectables dans le cadre d'un bilan sanguin "classique". Il faut vraiment que leur recherche soit demandée sur l'ordonnance pour qu'ils soient détectés.

Si vous souhaitez dialoguer par rapport à vos consommations avec un.e écoutant.e, vous pouvez nous contacter gratuitement et anonymement par téléphone ou par tchat. Nous répondons au 0 800 23 13 13, 7/7j de 08h à 02h, et sur le tchat 7/7j de 08h à 00h.

Bonne journée à vous,

Bien cordialement,
